
３年前、五木分校への道のりを不安ながらも運転してき
たのが昨日の事のように思います。教員生活２８年目にし
て初めての小規模校勤務、上手くやっていけるか心許ない
思いで一杯でした。新任式での生徒の第一印象は「のびの
びしている」「校歌をよく覚えている」この２点でした。
こんなに校歌を歌う学校はありません。私も人吉高校出身
ですが、高校３年間で校歌を１番から３番まで完璧に歌え
ませんでした。分校の生徒は毎月月例集会で歌います。何
事もこの積み重ねが大事なことなのだとしみじみと感じ
ました。最後になりましたが、生徒の皆さんが、それぞれ
の夢に向かって頑張ってくれることを期待して転任の挨
拶とします。ありがとうございました。

関係の皆様、３年間大変お世話になりました。
四季折々の大自然の風景の中で、分校生、保護者の方々、

地域の方々と一緒の時間を過ごすことができたことは、私
の３７年間の教職生活の中でも最高に楽しく、心の落ち着
く時間でした。

先日、五木源パーク落成式に出席させていただきました
が、旧五木分校がこのあたりにあったことを思い出しまし
た。実は１０年ほど前、県教育委員会で仕事をしていまし
たが、そのとき五木分校の移転に直接係っていました。移
転後、またこのように３年間も新しい分校で仕事をするこ
とができて、本当にうれしい思いでした。

私は３月末で県立高校を退職しますが、４月から新しい
職場でまたがんばりたいと思います。

最後に、五木分校に係っていただいたすべての皆様、あ
りがとうございました。これから先も
援をどうぞよろしくお願いします。

この度の定期異動により人吉高校に転出することにな
りました。在任中は、保護者の皆様や五木村の皆様には、
たいへんお世話になりました。誠にありがとうございまし
た。

私にとって、五木村での２年間は実に楽しい毎日でし
た。五木分校は少人数ですが、少人数だからこそ、全生徒
がいろんな行事で役割を引き受け頑張っています。ボラン
ティア活動も全生徒が年６回も参加していますが、このよ
うな学校は他に類を見ないでしょう。五木中学校との合同
行事や五木村保小中高合同大運動会は、まさに分校ならで
はの行事でした。みなさんが、いきいきと活動し、
へと導いてくれました。素晴らしい取り組みでした。私は、
このように「この学校では、生徒全員が協力して何にでも
しっかり取り組んでいる。」ことを誇らしく思います。

４月からは、今度は副校長として分校教育に関わること
になります。ときどき、五木分校へやってきますので、そ
のときはよろしくお願いします。
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行事や五木村保小中高合同大運動会は、まさに分校ならで
はの行事でした。みなさんが、いきいきと活動し、大成功
へと導いてくれました。素晴らしい取り組みでした。私は、
このように「この学校では、生徒全員が協力して何にでも
しっかり取り組んでいる。」ことを誇らしく思います。

４月からは、今度は副校長として分校教育に関わること
になります。ときどき、五木分校へやってきますので、そ
のときはよろしくお願いします。

平成２４年４月、五木分校に赴任した時は「なんて山深
いところにある学校なんだ」
日が経過した今、この自然から離れることに寂しさを感じ
ます。この度の定期異動により転出することになりまし
た。保護者や地域の皆様には、本当にお世話になりました。

３年間の勤務で思い出深いのは、やはり体育大会・合同
運動会です。なかでも高校集団演技
徒の皆さんはもちろん、私も懸命に頑張りました。毎年、
本番の演技では、感極まるものを感じていました。しかも、
平成２６年度は五木分校が当番校として、準備しました。
生徒の皆さんは、
準備、後片付けを
成功を収めることができました。このことで、皆さんには
自信と誇り、達成感、成就感等を得ることができたでしょ
う。それらは、この先きっと皆さんの力となります。

今度の赴任先は鹿本農業高校です。専門
れまでと違った行事や取り組みがあるかと思いますが、こ
れまでと変わらず
とうございました。

この度の定期異動で、松橋西支援学校に転勤になりま
した。五木分校の生徒のみなさんとは、１年という短い
間でしたが、本当に楽しく過ごすことができました。五
木分校に行ったときは、普段と変わりなく接してくれて、
とても嬉しかったです。合同運動会、修学旅行、長距離
走大会等行事ごとに成長するみなさんの姿を見ることが
できました。

五木分校のみなさんと出会えてことは、私の人生にと
って大切な１ページとなりました。残りの高校生活も充
実した毎日を過ごしてください。

保護者・地域のみなさま、本当にお世話になりました。
副校長としてどれだけ五木分校の発展に役立ったかわか
りませんが、皆さまからお受けした御厚情に深く感謝申
し上げます。

五木分校がますます発展することを祈念しています。

挨拶

勲 校長先生

挨拶

秀明 教頭先生
人吉高校副校長へ

挨拶

ゆみ子 先生（養護）
多良木高等学校へ

６ヶ月と短い間でしたが、この度、退職することになり
ました。始めての学校での仕事に、最初は緊張の連続で戸
惑うこともありましたが、先生方や生徒の皆さんにいろい
ろと教えて頂きながら楽しく働くことができました。今思
うととても充実した半年間だったように思います。五木分
校でいろんな経験をさせていただき、生徒の皆さんと一緒
に私も少し成長できたように思います。短い間でしたが、
お世話になりました。ありがとうございました。引き続き
五木には住んでいますので、合同運動会などでお会いする
事もあると思います。その時は声をかけて頂けると嬉
です。
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いところにある学校なんだ」と驚きましたが、３年間の月
日が経過した今、この自然から離れることに寂しさを感じ
ます。この度の定期異動により転出することになりまし
た。保護者や地域の皆様には、本当にお世話になりました。
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運動会です。なかでも高校集団演技『カラーガード
徒の皆さんはもちろん、私も懸命に頑張りました。毎年、
本番の演技では、感極まるものを感じていました。しかも、
平成２６年度は五木分校が当番校として、準備しました。
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自信と誇り、達成感、成就感等を得ることができたでしょ
う。それらは、この先きっと皆さんの力となります。

今度の赴任先は鹿本農業高校です。専門高校のため、こ
でと違った行事や取り組みがあるかと思いますが、こ
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この度の定期異動で、松橋西支援学校に転勤になりま
した。五木分校の生徒のみなさんとは、１年という短い
間でしたが、本当に楽しく過ごすことができました。五
木分校に行ったときは、普段と変わりなく接してくれて、
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副校長としてどれだけ五木分校の発展に役立ったかわか
りませんが、皆さまからお受けした御厚情に深く感謝申
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